

CONCURSO INTERNACIONAL DE IDEAS PARA ESTUDIANTES DE ARQUITECTURA EN LA GRAN MURALLA VERDE DE ÁFRICA

[La Unión Internacional de Arquitectos \(UIA\)](#) ha lanzado el concurso de ideas [Great Green Wall](#) abierto a todos los estudiantes de arquitectura del mundo.

El objetivo del Concurso es destacar ideas innovadoras de diseño para proporcionar viviendas asequibles y resistentes en la región desértica de Sahel-Saharan desde Dakar hasta Djibouti, conocida como la *Gran Muralla Verde* de África. Además del beneficio académico para los estudiantes, el Concurso apunta a revivir el patrimonio histórico para promover emprendimientos en la producción artesanal local y empoderar económica y socialmente a la población. El objetivo es inspirar la sostenibilidad de un paisaje cultural e histórico en riesgo de desvanecer.

El Concurso, organizado por la [Región 5 África de la UIA](#), involucra a la comunidad mundial de estudiantes de arquitectura en el esfuerzo por enfatizar los beneficios a la *Gran Muralla Verde* de los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la ONU para la arquitectura. Los estudiantes participantes se comprometen a responder a las realidades del cambio climático en curso creando viviendas asequibles y resistentes y una habitabilidad rural, mientras se revitaliza de manera sostenible el paisaje cultural e histórico.

Lanzada en 2007 por la Unión Africana, la iniciativa del [Great Green Wall](#) reúne a 20 países africanos, creando una barrera contra el cambio climático que atraviesa la región que se extiende desde Senegal hasta Djibouti. El *Great Green Wall* cubre 780 millones de hectáreas de tierras áridas y semiáridas alrededor del Sahara. Esta área alberga a 232 millones de personas que dependen en gran medida de la ganadería y la agricultura. Para 2030, la ambición de la *Great Green Wall* es restaurar 100 millones de hectáreas de tierras actualmente degradadas, abarcando 8000 km de África; secuestrar 250 millones de toneladas de carbono y crear 10 millones de empleos verdes. La iniciativa apoya a las comunidades locales en sus trabajos para la gestión sostenible y uso de los bosques y otros recursos naturales, para cultivar tierras fértiles, ampliando las oportunidades económicas para los jóvenes, mejorando la seguridad alimentaria y la resiliencia climática. El *Great Green Wall* es uno de los Partners de apoyo de la [United Nations Decade on ecosystem restoration 2021-2030](#).



El Concurso lanzado por la Unión Internacional de Arquitectos UIA alienta a los estudiantes de arquitectura a ver el medio ambiente como un recurso para la innovación, mediante el uso de materiales sostenibles y enfoques de diseño para investigaciones novedosas en función del cambio. Se espera que los participantes generen oportunidades y exploren enfoques basados en soluciones para los desafíos arquitectónicos de las poblaciones locales. Incluyen diseños que respondan a las realidades del cambio climático, a crear espacios urbanos y paisajes rurales productivos sensibles a la cultura, a la necesidad de viviendas asequibles y resilientes, a una habitabilidad sostenible en la vida rural del siglo XXI.

El sitio del proyecto puede estar en cualquiera de los siguientes países en el marco del *Great Green Wall*: Burkina Faso, Chad, Djibouti, Eritrea, Etiopía, Malí, Mauritania, Níger, Nigeria, Senegal y Sudán. El sitio y las ideas propuestas deben tener el potencial de contribuir al desarrollo arquitectónico, ecológico, económico y social del *Great Green Wall*.

El Concurso está abierto a estudiantes de arquitectura matriculados de todo el mundo. Se aceptan también equipos multidisciplinarios dirigidos por un estudiante de arquitectura. Los estudiantes deben estar matriculados en una escuela de arquitectura en el momento de la presentación de la propuesta y pueden enviar un solo proyecto. [Toda la información útil para participar está detallada en el documento publicado por la UIA.](#)

Los participantes pueden registrarse en la [UIA competition platform](#), recibiendo un código para iniciar sesión en el sistema y descargar los documentos. La fecha límite de inscripción es el 20 de agosto de 2022 y la fecha límite para la presentación de propuestas es del 20 al 30 de septiembre de 2022.

Fundada en 1948, la Unión Internacional de Arquitectos (UIA) es una federación de organizaciones profesionales nacionales que trabajan para asociar a los arquitectos, influir en las políticas públicas y promover la arquitectura al servicio de las necesidades de la sociedad. La UIA involucra a organizaciones en 130 países y representa a más de 1.300.000 arquitectos en todo el mundo.

Para saber mas

[Great Green Wall - Student Ideas Competition in International Union of Architects website](#)

[To register on UIA competition platform](#)

[Information to participate in UIA website.](#)

[Great Green Wall initiative](#)

[Great Green Wall in UN Decade on ecosystem restoration 2021-2030.](#)

[Great Green Wall Implementation Report in UNCCD website](#)

[GGWReport.pdf in unccd.int](#)

[International Union of Architects website](#)

